



Lunes 30 de noviembre de 2015

MILENIO

Hacienda castiga a 23 estados por baja recaudación

Debido a una mayor dependencia de los recursos federales, la situación de las deudas y la presión por elevar la recaudación local, 23 estados del país verán mermas en los recursos que reciben de la Federación, revela un estudio del Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP). Dicha disminución se dará a pesar de que, en general, las aportaciones a los estados aumentaron 1 por ciento nominal en el Presupuesto de Egresos 2016, propuesto por la Secretaría de Hacienda y aprobado por el Congreso. De esos estados, la mayor disminución per cápita se registra en Campeche, Colima, Nayarit, Durango, y San Luis Potosí.

EXCELSIOR

Bancos acaparan mercado de bonos: análisis de Moody's

La industria de los fondos de inversión en México registra una alta concentración, toda vez que más de dos tercios de los activos del sector están administrados por grandes bancos como Banamex, Santander, HSBC, Scotiabank, BBVA, etcétera, afirma en entrevista José Ángel Montaña. El analista senior de Moody's para el sector de fondos de inversión, precisa que la alta concentración también se observa en los instrumentos de inversión, ya que el papel del gobierno, como Cetes, Udibonos y Bonos de largo plazo, ocupan un alto porcentaje de la cartera de esta industria, la cual suma un total de activos, de 1.9 billones de pesos, equivalente a 116 mil millones de dólares.

La Razón

El 44% de los desempleados, con nivel de licenciatura

En octubre, la tasa de desempleo se ubicó en 4.55 por ciento, superior a las expectativas del consenso de los analistas económicos de 4.30 por ciento y del mes anterior de 4.48 por ciento. Por nivel de instrucción, la falta de un puesto de trabajo para personas con un preparatoria y licenciatura, principalmente, al representar el 44.07 de esta población. De acuerdo con los últimos datos del Instituto Nacional de Estadística (Inegi), se reportaron dos millones 445 mil 263 personas sin una oportunidad laboral; de éstos al menos un millón 75 mil tenían una profesión. La cifra más alta reportada desde enero de 2014.

ÚLTIMOS FOLIOS:

Nuevo Informe de Auditoría para el año 2016



Comité Ejecutivo Nacional 2015 - 2016 | Presentación



Dictamen Fiscal Modificaciones al artículo 52, fracción I, inciso a, del CFF



NOTAS FISCALES:

TFJFA / Revista del mes de noviembre de 2015



SAT / Simulador para que asalariados conozcan una forma más fácil de presentar su Declaración Anual



SAT / Pago Referenciado. Preguntas y respuestas en materia de personas físicas





Lunes 30 de noviembre de 2015

EL UNIVERSAL

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Cae contribución de Pemex al fisco por menores precios

La caída de los precios del petróleo le costó al país 159 mil 13 millones de pesos en impuestos, derechos y aprovechamientos que Petróleos Mexicanos (Pemex) dejó de cubrir en los 10 primeros meses del año. La cifra podría alcanzar 200 mil millones de pesos al cierre de este año, según cálculos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), así como de la compañía petrolera. De acuerdo con los resultados financieros y presupuestales de la empresa productiva del Estado correspondientes a octubre de 2015, se enteraron al fisco recursos por 696 mil 393 millones de pesos entre el 1 de enero y el 31 del mes pasado. Esa cantidad representa una caída de 18.5% si se le compara a igual periodo del 2014 cuando contribuyó con 855 mil 406 millones de pesos.



México albergará a especialistas del sector automotriz

Los días 9 y 10 de diciembre la ciudad de León, Guanajuato reunirá a analistas de la industria automotriz, como parte del evento Mexico's Auto Industry Summit 2015, donde se analizarán las condiciones de negocios de la industria automotriz y el sector de autopartes de México. Los organizadores de este foro precisaron en un comunicado que este evento permitirá interactuar con especialistas de la industria automotriz y la posibilidad de interactuar con los representantes de las Original Equipment Manufacturer (OEM) a fin de conocer testimonios sobre las oportunidades para proveedores de participar en la cadena de valor de la industria.



Hacienda reporta disminución de 2 puntos en riesgo país

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que el riesgo país de México cerró el pasado viernes 27 de noviembre, en 216 puntos base, dos unidades menos respecto al nivel observado el 20 de noviembre, con lo que ligó dos semanas con bajas. De acuerdo con el informe semanal del vocero de la dependencia, al 27 de noviembre, el riesgo país de México, medido a través del Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de J.P. Morgan, reporta un incremento acumulado de 34 puntos base respecto al cierre de 2014. Por su parte, durante la semana pasada este indicador en Argentina y Brasil se elevó 21 y 23 unidades, respectivamente, al finalizar en 491 y 409 puntos base, respectivamente.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(29/11/15)	3.00
TIIE 28 (27/11/15)	3.3175
TIIE 91 (27/11/15)	3.4050
TIIE 182 (25/11/15)	3.5600
CETES 28 (24/11/15)	3.03
Reservas internacionales (mdd)	
(20/11/15)	172,236.3
Inflación anual (Oct. 2014-Oct. 2015, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.48
Inflación subyacente *	2.47
Inflación mensual (Oct. 2015, %)	
Inflación *	0.51
Inflación subyacente *	0.25
UDIS (30/11/15)	5.360528

* WWW.BANXICO.ORG.MX





Lunes 30 de noviembre de 2015



Peso mexicano gana ante alza de precio crudo, mercado espera datos empleo EEUU

El peso mexicano se apreciaba el lunes en línea con un alza del precio del petróleo, una exportación clave del país, mientras el mercado espera esta semana datos del empleo de Estados Unidos que guiarían los siguientes pasos de la Reserva Federal. La moneda cotizaba en 16.5665 por dólar, con un alza del 0.38 por ciento, ó 6.35 centavos, frente a 16.63 pesos del precio de referencia de Reuters del viernes.



Aumenta el gasto en ciencia, tecnología e innovación: EPN

El presidente Enrique Peña Nieto (EPN), refrendó su compromiso de seguir trabajando por el bienestar de las familias mexicanas. "A unos días de cumplirse los primeros 3 años de esta administración, hoy refrendo mi total compromiso con la transformación de México, seguiré dedicando toda mi energía, toda mi pasión y entrega al servicio de los mexicanos, con decisión y firmeza seguiré encabezando los esfuerzos del gobierno de la República para derribar las barreras que aún limitan el desarrollo pleno de nuestra sociedad, aun tenemos mucho por hacer pero vamos en la ruta correcta", aseguró EPN . Agregó que México nunca como ahora había tenido una sociedad tan plural, tan informada y tan participativa. Una división de poderes plena y efectiva, pesos y contrapesos que funcionan y además funcionan bien. Y una relación entre la federación y los estados que pasó de la subordinación a la coordinación.



Pronostican lluvias en el norte y noreste del país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que el frente frío 16 se extenderá con características de estacionario y en proceso de disipación sobre el norte y noreste de país, sin embargo, causará lluvias fuertes en Tamaulipas, San Luis Potosí y Veracruz. El organismo de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) puntualizó en su reporte más reciente que el sistema también provocará precipitaciones aisladas en Coahuila, Nuevo León, Puebla, Hidalgo y Querétaro. Apuntó que la masa de aire frío asociada mantendrá ambiente frío, formación de nieblas y neblinas en zonas de montaña y de valle de dichas regiones. El Meteorológico informó que el sistema frontal y su masa de aire gélido dejarán de afectar al territorio nacional en las próximas horas.

